



Präsidentin
Astrid Baumgartner
Wallenmattstrasse 10
5742 Kölliken

SFKV Zentralpräsident
Jürg Soltermann
Gerbeweg 6
3665 Wattenwil

Kölliken, 29. November 2022

Antrag zu Händen der SFKV-Delegiertenversammlung von Sonntag, 12. März 2023

Geschätzter Zentralpräsident Jürg Soltermann
Geschätzter Zentralvorstand, geschätzte Delegierte

An der Generalversammlung des FAKV haben wir den Antrag 4 der SFKV zur Statuten Änderung Sonderregelungen für Seniorinnen und Senioren zur Abstimmung gebracht. Die Versammlung hat diesen Antrag mehrheitlich, mit wenigen Gegenstimmen, abgelehnt. Die Anwesenden haben den Vorstand beauftragt, im Gegenzug folgenden Antrag zu stellen:

Änderung Sportreglement: Schweizerische Senioren- und Veteranen-Meisterschaft Auf die Austragung der Schweizerischen Senioren- und Veteranen-Meisterschaft wird verzichtet und somit werden die Artikel 72 – 78 aus dem Sportreglement der SFKV gestrichen.

Verbindlichkeiten 2/3 Mehrheit
Inkrafttreten bei Annahme: 01.01.2024

Begründung

Die Keglerinnen und Kegler des FAKV finden, dass dieser Sportanlass nicht mehr zeitgemäss ist. Viele Teilnehmer/innen im letzten Jahr sind über das 60igste Altersjahr hinaus. Wir sind mit dem Antrag der SFKV einig, dass die Kategorie Senioren und Seniorinnen nicht mehr tragbar ist. Es ist schade, wenn dieser schweizerische sportliche Wettkampf nicht mehr existiert. Leider sieht die Realität so aus, dass es für uns keinen Sinn macht, an der Schweiz. Senioren- und Veteranen-Meisterschaft festzuhalten. Dieser Wettkampf ist aus heutiger Sicht eine verkleinerte Form der Schweizer Meisterschaft.

Wir sind uns bewusst, dass unser Antrag ambitioniert ist. Wir freuen uns dennoch über eine angeregte Diskussion darüber und sind gespannt auf die Abstimmung an der Delegiertenversammlung.

Freundliche Grüsse

Präsidentin FAKV

Astrid Baumgartner